



## Villa - Chalet en venta en Benijófar, Benijófar

**395.000 €**Referencia: RS26779 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 226m<sup>2</sup> Construido: 132m<sup>2</sup>



## La Vega Baja, Benijófar

Esta villa independiente, prácticamente nueva y de diseño arquitectónico, se encuentra en el encantador pueblo de Benijófar, una oportunidad única para adquirir una propiedad verdaderamente única. Originalmente construida como vivienda piloto y con una ubicación ideal en una codiciada parcela esquinera, la villa combina a la perfección arquitectura contemporánea, acabados de alta gama y una distribución cuidadosamente diseñada, convirtiéndola en una de las casas más excepcionales de la zona. Desde su llegada, la villa impresiona por su impactante diseño moderno y sus líneas arquitectónicas depuradas. La propiedad está rodeada de hermosos jardines de fácil mantenimiento que ofrecen un atractivo durante todo el año con un mínimo mantenimiento. Un amplio aparcamiento privado ofrece comodidad y privacidad, mientras que la distribución general realza la sensación de espacio y comodidad. En el interior, le da la bienvenida una luminosa sala de estar de planta abierta donde la cocina, el comedor y el salón se integran a la perfección. Los ventanales de suelo a techo inundan el interior de luz natural y ofrecen impresionantes vistas a la terraza, el jardín y la piscina privada. La elegante cocina, totalmente equipada, cuenta con electrodomésticos de alta calidad y muebles modernos, además de un lavadero independiente para mayor practicidad. Un aseo de invitados se encuentra convenientemente ubicado en esta planta. La planta baja también alberga un espacioso dormitorio doble con baño en suite y acceso directo a la piscina, ideal para invitados o como lujosa suite principal en planta baja. La piscina privada es un verdadero punto culminante, ofreciendo un espacio tranquilo para relajarse, entretenerte o simplemente disfrutar del sol mediterráneo. En la planta superior, encontrará dos amplios dormitorios dobles más, cada uno con baño privado y acabados de alta calidad que priorizan la comodidad y el estilo. Ambas habitaciones gozan de amplio espacio y elegantes detalles, creando tranquilos rincones para el descanso y la relajación. Esta planta también cuenta con una gran terraza con vistas panorámicas a los alrededores, perfecta para tomar un café por la mañana, una copa por la noche o disfrutar de la serenidad del ambiente. Más que una simple vivienda, esta villa es un ejemplo de diseño refinado y un estilo de vida refinado. Como antigua casa piloto, incluye detalles a medida y materiales de primera calidad que rara vez se encuentran en propiedades estándar, con cada detalle cuidadosamente pensado para maximizar tanto la estética como la funcionalidad. Ubicada en Benijófar, uno de los pueblos más codiciados de la Costa Blanca, la villa está muy cerca de servicios locales como tiendas, supermercados, restaurantes, mercados y rutas de senderismo panorámicas. Las hermosas playas están a poca distancia en coche, y las excelentes conexiones por carretera, junto con el fácil acceso al Aeropuerto Internacional de Alicante, facilitan el viaje. Ya sea que busque una residencia permanente, una elegante casa de vacaciones o una inversión inteligente, esta villa de diseño arquitectónico ofrece una excelente relación calidad-precio en una ubicación privilegiada. La combinación de un diseño único, características de lujo y una distribución práctica la convierte en una oportunidad excepcional. Se recomienda visitarla con antelación, ya que rara vez hay propiedades de este calibre disponibles.